

## Wassy : une ouverture sur les générations

Le lycée professionnel Emile-Baudot et les hôpitaux de Joinville et de Wassy ont officialisé, hier matin, une collaboration fructueuse : les élèves se rendent en stage dans les maisons de retraite, mais iront également y animer des rencontres inter-générationnelles. «Un système gagnant-gagnant» pour tous les acteurs.

**R**enforcer le lien inter-générationnel. C'est l'objectif de la convention signée hier matin entre le lycée professionnel Emile-Baudot de Wassy et les hôpitaux de Wassy et de Joinville. Une convention qui ne fait qu'entériner un partenariat démarré l'année dernière entre les trois établissements. Le principe est simple : il s'agit du gagnant-gagnant.

Chaque année, les hôpitaux wasseyens et joinvillois prennent prioritairement en stage les élèves de CAP ATMFC (pour Assistant technique en milieu familial et collectif, autrement dit service à la personne), soit treize élèves cette année. En échange, une fois tous les deux mois, les CAP ATMFC et le bac pro commerce (seize à 20 jeunes) se rendent dans les maisons de retraite dépendant des établissements hospitaliers pour y créer de petites animations.

«Pour les élèves, c'est une ouverture vers le monde professionnel. Ils ont déjà organisé une pièce de théâtre, un goûter et ont

déjà prévu une animation pour la Semaine du goût», énumère François Millard-Rannou, proviseur d'Emile-Baudot.

**«Elles se donnent complètement»**

«Nos élèves sont de futures aides à domicile. Il est important qu'elles aient en amont une connaissance du public concerné, poursuit Gaëlle Daire, professeur de biotechnologie, qui gère avec Delphine Camus le CAP ATMFC. On fait en sorte de les investir au maximum. D'ailleurs, on suggère certaines animations, mais ce sont elles qui apportent les idées. Les élèves gèrent super bien. Elles se donnent complètement.»

Les élèves de bac pro commerce, a priori moins concernés par les personnes âgées, y trouvent également leur compte. «Organiser, c'est leur futur cœur de métier, assure Rachelle Lisch, professeur de commerce, qui s'occupe les bac pro avec Isabelle Granados. Là, ils prennent en charge la communication, ils doivent être proches



**«C'est aussi un partenariat intéressant pour le territoire wasseyen», assurent de concert la directrice de l'hôpital et le proviseur du lycée.**

des gens, aller à leur rencontre. C'est aussi une expérience professionnelle pour eux.» Quant aux personnes âgées, on se doute

bien que tant de jeunesse doit faire leur bonheur...

**Caroline Angeli**